

2017年(平成29年)
11月30日
木曜日

	6	9	12	15	18	21時
東京	2	60	12	9	13	12
横浜	2	60	10	12	9	8
千葉	2	70	8	5	8	2
船橋	2	60	16	9	16	11
札幌	2	50	10	20	30	15
仙台	2	40	16	11	15	11
名古屋	2	30	20	15	15	11
大阪	2	30	16	11	15	11
福岡	2	60	12	9	13	12



本日の編集長=桑山朗人
〒104-8011 東京都中央区築地5-3-2 電話03-3545-0131 www.asahi.com

3種郵便物認可
©朝日新聞社 2017年
47242号(日刊)

■ 上げた
■ インドネシア・バリ島の
アゲン山の噴火で、27日朝
から閉鎖されていた同島の
上昇、ロンド

した場合、その費用は「損
金」として扱われ、のちの
利益と相殺できる仕組みが
浮かぶ。
あつた。
フルの税逃
が高まつた
イルランド
取引で、2千億円(23兆
円)以上の特許などをアイ
ルランドの子会社に購入さ
れた可能性が高い。巨額赤
字を抱える形になつた子会
社に、海外で生み出した利
益の多くを移転。利益は相
殺され、支払う税金が大幅
に減られた。アッブルは社内
はこうだ。アッブルは社内
の税逃れによって失わ
れている——。15年に経済
協力開発機構(OECD)
が発表した数字だ。

公平な税負担を求める側
と、逃れる側と。いたちご
つこは果てしなく続く。

■ バリ島は、年間約500
万人の外国人を引き寄せる
観光が経済の柱だ。運輸当
局はジャワ島へ向かう有料

■ 豪で安楽死容認の州法
オーストラリア南東部のビク
トリア州議会は29日、安楽死を
認める州法案を可決した。18歳
以上で、余命が6ヶ月未満など
と診断された州内の患者に認め
られる。施行は、1年半の準備
期間を経た2019年半ばの見
(キャンベラ)

■ パリ島の国際空港に主な国々の
領事館が開いたカウンターには
29日、最新情報を求める外国人
らが詰めかけた。古谷祐伸撮影

多くの便が欠航するなど、
混乱は続いている。噴火活動は
29日も続き、噴煙は上空7
千㍍に達した。だが風向き
が変わって同空港に噴煙は
及ばないとして、再開を決
めた。同空港には航空券を
確保しようと大勢が詰めか
けたが、機体がないため大
半の便は復旧しなかった。
「期待したけれど、今日
もだめでした」。29日夜、
東京都内に住む会社員の高
橋茉実さん(23)と飯野愛有
未さん(23)が残念そうに取
材に答えた。28日に成田空
港へ向かうエアアジア便が
欠航となり、29日夜の便に
変更していたという。高橋
さんは「バリ島は楽しかっ
たけれど噴火は不安。日本
に帰りたい」。バスで西の
ジャワ島へ向かい、帰国す
る方針だという。

■ バリ島は、年間約500
万人の外国人を引き寄せる
観光が経済の柱だ。運輸当
局はジャワ島へ向かう有料

■ 法王が非暴力呼びかけ
ミヤンマーを訪れてるローマ・カトリック教会のフランス
スコ法王は29日、最大都市ヤンゴン市内で開かれたミサで説教
をした。ミヤンマーは、60万人
超のイスラム教徒ロヒンギャが
バングラデシュに逃れてる問題で揺れている。法王は約15万人のキリスト教信者らに「暴力
や報復に訴えてはいけない」と呼びかけた。「ロヒンギャ」という言葉は使わなかつた。ミヤンマー政府側からの要請に配慮したとみられる。(ヤンゴン)

■ 地球24時

バスを約100台用意。多くのホテルも無料宿泊や半額割引などでアピールし始めたが、年末の繁忙期への打撃も予想されている。
国家防災庁は、同山の半径8~10㌔圏の住民約10万人に避難を勧告。連日の噴火で、避難者は増えている。

(デンパサール=古谷祐伸)